

# DELIK HUKUM

## Monitor Penyaluran Bantuan Beras di Desa Bojongkokosan Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada dan Bertindak Cepat

Sukabumi - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

May 30, 2024 - 13:47



*Monitor Penyaluran Bantuan Beras di Desa Bojongkokosan Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ajak Warga Waspada dan Bertindak Cepat*

Hari Kamis tanggal 30 Mei 2024, pukul 08.30 WIB, kegiatan monitoring penyaluran Bantuan Pangan Cadangan Beras Pemerintah (BPCBP) di Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi telah

dilaksanakan dengan sukses. Dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkokosan, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, turut aktif dalam memastikan distribusi bantuan berjalan lancar.

Kapolsek Parungkuda, Kompol. Aah Hermawan, S.E., M.H., menekankan pentingnya keberadaan aparat desa dan masyarakat dalam menghadapi potensi bencana alam serta tindak kejahatan. Beliau menyatakan, "Waspada terhadap bencana banjir dan tanah longsor merupakan kewajiban bersama, terutama saat curah hujan tinggi seperti sekarang."

Selain itu, Kapolsek Hermawan juga mengingatkan tentang meningkatnya tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor di wilayah tersebut. "Saya mengajak masyarakat untuk lebih waspada dan berhati-hati, serta berperan aktif dalam mengawasi lingkungan sekitar," ujarnya.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga memberikan ruang untuk masyarakat mengungkapkan keluhan atau aspirasi mereka, sebagai upaya untuk meningkatkan pelayanan kepada warga. "Kami siap mendengar dan memberikan solusi terbaik bagi setiap permasalahan yang dihadapi masyarakat," tambahnya.

Kegiatan berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif. Dokumentasi kegiatan juga telah terlampir sebagai bukti atas pelaksanaan monitoring yang dilakukan dengan baik.

Dengan semangat kebersamaan dan kesadaran akan tanggung jawab bersama, diharapkan Desa Bojongkokosan dapat terus menjadi lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera bagi seluruh warganya.